

鴨川小学校だより

令和5年9月号 8月末日発行（地域の皆様へ）

「鴨川地区体育祭」4年ぶりの開催です

鴨川体育振興会の代表の方々と協議し、今年度は地区参加の体育祭実施は可能であるとの判断で、開催の決定をされました。

7月28日に、鴨川小で体育振興会理事会が開かれ、令和5年度第61回鴨川地区体育祭の取組について協議されました。実に4年ぶりの開催ということで、学校としましては、閉校まであと2年をきり、鴨川小としての運動会は今年度と来年度の2回のみという現状において、皆様にお支えいただき、地区体育祭が開催されますことを、大変嬉しく思います。鴨川小学校が創立150周年を迎えた今回の体育祭は、9月17日（日）午前9時より、鴨川小学校グラウンドで行われます。

なお、地区の体育祭ということで、午前の部の後、昼休憩（弁当）をはさんで、午後の部となります。どうぞよろしく願いいたします。

第6回閉校準備委員会を開催しました

7月7日に、6回目の閉校準備委員会を開催しました。全体会の後、各部会にわかれて、分散会を行いました。次回は、10月20日に開催予定です。今後ともご協力をよろしく願いいたします。

【9月の行事予定】

- 1日（金）2学期始業式、校外児童会 スクールバス11：00下校
- 4日（月）朝会、身体測定、委員会活動
- 6日（水）～8日（金）夏休み作品展（図工室 9：00～18：00）
- 16日（土）前日準備 スクールバス15：00下校 ※弁当の用意をお願いします。
- 17日（日）鴨川地区体育祭 スクールバス15：30下校
- 19日（火）～20日（水）振替休業日
- 26日（火）6年社地域人権教育講演会（社小学校）
- 29日（金）PTA役員会（19：30）

※夏休みも終わり、いよいよ2学期です。今学期もどうぞよろしく願いします。

（校長 福井 明）